

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, NEUES RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 8a - TELEPHON: B 40-500 KL. 838, 837 u. 013

FÜR DEN INHALT VERANTWÖRTLICH: WILHELM ADAMETZ

Montag, 16. März 1953

Blatt 364

Ein Kranz der Stadt Wien

=====

16. März (RK) Bürgermeister Jonas hat heute vormittag in Begleitung von Vizebürgermeister Honay und Vizebürgermeister Weinberger in der Säulenhalle des Parlaments am Sarge des verstorbenen Nationalratspräsidenten Leopold Kunschak einen Kranz der Stadt Wien niedergelegt.

Johann Petzmayer zum Gedenken

=====

16. März (RK) Auf den 18. März fällt der 150. Geburtstag des Wiener Zithervirtuosen Johann Petzmayer.

Als hervorragender Zitherspieler wurde er in der Gastwirtschaft seines Vaters in Neulerchenfeld ein Liebling der Wiener und fand mit seinen Leistungen auch bei Hof Beachtung. In der Folge versuchte er sein Instrument technisch zu verbessern und konstruierte die neue Type der Streichzither, mit der er auf einer Konzertreise durch Deutschland großen Erfolg erntete. Petzmayer, der sich auch kompositorisch betätigte, starb am 29. Dezember 1884 in München.

Das Ehrengrab der Stadt Wien für Leopold Kunschak
=====

16. März (RK) Bedienstete der Friedhofsverwaltung haben heute vormittag im Zentralfriedhof mit den Arbeiten an der Grabstelle für den verstorbenen Nationalratspräsidenten und Ehrenbürger der Stadt Wien Leopold Kunschak begonnen. Das Ehrengrab befindet sich auf dem Gelände vor der Dr. Karl Lueger-Kirche in unmittelbarer Nähe der letzten Ruhestätte des Bundespräsidenten Dr. Karl Renner. Es handelt sich um eine etwa 25 Quadratmeter große Grünfläche gegenüber der neuen Ehrengräberanlage, wo in den letzten Jahren auch Vizebürgermeister Paul Speiser und Stadtrat Karl Novy beerdigt wurden.

Wiedereröffnung des Beethoven-Erinnerungsraumes und des
=====

Stifter-Museums
=====

16. März (RK) Sowohl der Beethoven-Erinnerungsraum als das Stifter-Museum der Adalbert Stifter-Gesellschaft in Wien im Pasqualatischen Haus 1., MölkerBastei 8, sind ab 16. März d.J. wieder zu den folgenden Zeiten für die Besichtigung geöffnet:
Beethoven-Erinnerungsraum: Montag, Mittwoch 9 bis 16 Uhr, Samstag 9 bis 12 Uhr. Stifter-Museum: Mittwoch 13 bis 16 Uhr, Samstag 9 bis 12 Uhr.

16. März 1953

"Rathaus-Korrespondenz"

Blatt 366

Widerrechtlicher Milchpreis
=====

16. März (RK) Der Bürgermeister als Landeshauptmann von Wien hat über Weisung des Innenministeriums das Marktamt angewiesen, die vom Milchwirtschaftsfonds angekündigte gesetzwidrige Erhöhung der Milchpreise nicht zur Kenntnis zu nehmen und bei Forderung erhöhter Preise im Betretungsfalle die Anzeige zu erstatten.

Demzufolge hat das Marktamt der Stadt Wien Montag früh mit umfassenden Kontrollen der Milchsondergeschäfte eingesetzt und gegen einige hundert Milchhändler sowie gegen die Molkereien das Verfahren wegen Preisüberschreitung eingeleitet.

Rinderhauptmarkt vom 16. März
=====

16. März (RK) Neuzufuhren: 269 Ochsen, 310 Stiere, 665 Kühe, 91 Kalbinnen, Summe 1.335. Verkauft wurden: 269 Ochsen, 295 Stiere, 638 Kühe, 91 Kalbinnen, Summe 1.293. Unverkauft: 15 Stiere, 27 Kühe, Summe 42.

Preise: Ochsen 7.- bis 10.- S, Stiere 7.30 bis 9.50 S, Kühe 6.40 bis 8.- S, Kalbinnen 7.40 bis 9.50 S, Beinvieh 4.50 bis 6.60 S.

Bei ruhigem Marktverkehr konnten die Vorwochenpreise bei Kühen, Kalbinnen, Ochsen mittlerer und minderer Qualität und Beinvieh behauptet werden. Stiere verbilligten sich um 20 bis 40 Groschen, während sich die Preise für prima Ochsen bis 20 Groschen erhöhten.